

Construirá Siria aeropuerto civil y otras obras



La Habana, 4 sep (RHC) El gobierno de Siria proyecta la construcción de un aeropuerto civil en la provincia de Tartus, luego de recibir peticiones de compañías de aviación para el uso del espacio aéreo de ese país árabe.

En una reunión con medios de prensa, el Ministro sirio de Transporte, Ali Hammoud, explicó que la edificación de la obra aeroportuaria contribuirá al desarrollo de la economía nacional.

Hammoud aseveró que también contribuye a ese propósito la entrada en funcionamiento del Puerto de Tartus, cuyas instalaciones se beneficiaron con un millonario programa de modernización.

Asimismo, el ministro de Petróleo y Recursos Minerales, Ali Ghanem, expresó que Siria recobra nuevos pozos petroleros y gasíferos, lo que incidirá en la recuperación de su economía. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/140269-construira-siria-aeropuerto-civil-y-otras-obras>



Radio Habana Cuba